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大分東ロータリークラブ

テニスの全英オープンが開催されるウィンブルドンセンターコート

R.I.テーマ
「奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために」
大分東RCスローガン
「温故知新　新しい時代のロータリーを考えよう」

大分東週報

第22回　例会 2022.３.31 　No.2737

本日のプログラム（３月31日）
◎12：30
　１．開会並びに点鐘
　２．ロータリーソング斉唱「四つのテスト」
　　　　　　　　　　会　　食
　３．ゲスト・ビジターの紹介　瀬口　清文　会長
　４．会長の時間　　　　　　　瀬口　清文　会長
　５．幹事報告　　　　　　　　前田　修二　幹事
　６．出席報告　　　　　　　　野田　直宏　出席委員長
　７．委員会報告
　８．ニコボックス
　９．今週のお祝い
　　　＜創立記念日＞
　　　　柏木　義孝会員　㈱アーテック　３月27日
　　　　後藤　哲憲会員　㈱オーシー　３月30日
　　　＜結婚記念日＞
　　　　竹内　　崇会員　３月25日
　　　　城内　和敏会員　３月28日
　　　　角山　光邦会員　４月５日
　　　＜パートナー誕生日＞
　　　　城内　和敏会員　喜美子夫人　４月２日
　　　　竹内　　崇会員　智子夫人　４月４日
　　　＜会員誕生日＞
　　　　毛受　宏之会員　４月４日

第21回（３月17日）例  会  記  録

次週の例会（第23回４月７日）

ゲスト卓話　八木　みちる　様（コトリカフェ店主）
「まいにち温泉気分♨温泉天国別府に暮らす　　　
　　　　　　～温泉観光地の地域活性化の事例～」

・出席報告
会員
総数
37名
免除
会員
９名

３月17日（前回） ３月３日
出席率
（修正）出席会員数 出席率 ゲスト ビジター

28名 90.32% １名 ０名 96.7%

服部　剛会員・佐藤　佳郁会員の卓話

◎13：00
　10．例会企画
　　　　安並　明洋会員・佐藤佳郁会員の卓話



会長　瀬口　清文　
　今週に入り、めっきり春らしくなり、ここ数日は暖かいと
いうよりは暑いという日が続いています。三寒四温といいま
すが、これだけ急激な変化には、体がついていけません。皆
様も体調管理には、十分お気をつけください。コロナ禍もよ
うやく落ちつき始めたところです。しかし、こちらも油断で
きません。感染予防にも気をつけましょう。
　明日３月18日に、春のセンバツ高校野球が開幕します。
その開幕戦に、大分県代表の大分舞鶴高校が登場します。大
分舞鶴高校は、春夏を通じて初の甲子園となります。昨年秋
の九州大会での１回戦で、準優勝した鹿児島県の大島高校と
延長10回４対４の降雨引き分け後の再試合で２対３の惜敗
を喫した点。昨年の大分大会では、春は優勝、夏は準優勝と
上位に入り続けています。そうした点が認められ、県内有数
の進学校という点も加味され、21世紀枠で出場となりまし
た。余談ですが、舞鶴はわたしの家内の出身校でもありま
す。しかし、家内はスポーツにほとんど興味がなく、舞鶴の

甲子園出場にもあまり関心がないようです。スポーツ大好き
の私としては、しっかりと頑張ってもらいたいと思います。
　今まで大分舞鶴高校といえば、ラグビーの強豪校として有
名でした。これまでに、全国大会優勝１回、準優勝３回とい
う輝かしい歴史を持っています。それよりも、ユーミンの名
曲「ノーサイド」のモデルとなった、1984年の天理との決
勝戦があまりにも有名です。その時大学生だった私は、実
際生でテレビ観戦していた記憶があります。最後のキックを
蹴った舞鶴の福浦主将は、決勝当日に鹿屋体育大学の入試が
あり、欠場も考えたが、大学側の計らいで、ギリギリ決勝の
試合に間に合ったという点もはっきりと覚えています。
　野球部も、頑張ってラグビー部に並ぶような強豪校になっ
てもらいたいものです。何かと暗い話題の多い今だからこ
そ、高校生の純粋な姿で少しは明るい世の中になってもらい
たいと願います。

会長の時間（令和４年３月17日）

● ４月のプログラム　４月 ７日（木）　服部　剛会員・佐藤　佳郁会員の卓話
　 　　　　　　　　　４月14日（木）　職場訪問例会　「コープおおいた」　※11：50～ 12：00集合

●瀬口清文会員（２口）
　先程も話しましたが、家内が舞鶴OGということで「明日頑張って」という願いを込めて２口申請します。

ニコニコボックス

委員会報告

米山記念奨学委員会
　2022年３月に米山奨学生として卒業いたしました洪さ
んのレポートです。

氏名：洪　昇珍
テーマ：その他 インターアクトクラブでの活動
内容 
　コロナ禍により大分東クラブの例会が不定期に開かれ
た状態でありましたが、ありがたいことに昨年12月20日
には日本商業高校のインターアクトクラブで行ったクリ
スマスパーティーに招待されました。夏の軽い卓話と違
い、今回はパーティーに合わせて○×クイズを準備する
ことになりました。女子高生向けのクイズはどれがいい
かなと考え、日本の若者に人気のある韓国のコスメやア
イドル、食べ物に関する内容を扱いました。現場では理
解しやすくするため、大分にある韓国料理店と韓国化粧
品店の話もしました。問題を聞いて「あ！」とすぐ分かっ
てくれる生徒もいました。日本の生徒が韓国文化に関心

が高いことを分かって、韓国人としての誇りを感じまし
た。クイズの後はプレゼント交換とビンゴゲームをしな
がら一緒におやつを食べました。ドラマやアニメでしか
見られなかった日本の年末パーティーでしたので、とて
も暖かくて楽しい時間でした。
　聞く側が何を好むかを考えながら話を準備し、話を楽
しむ人々の反応を見る過程全体が面白い経験でありまし
た。ロータリークラブで正式に卓話できなかったのは残
念ですが、このように楽しく賑やかな空気の中で韓国文
化を伝えることができたのは肯定的に受け入れようと思
います。
　今年２月には学科代表選考のために卒業研究発表会に
参加することになりましたが、インターアクトクラブで
の卓話経験を生かして無事終えたという気がします。日
本で過ごす最後の年に楽しくて大切な勉強をして、こん
な機会をくださったロータリーの方々に心から感謝して
います。

２



卓話の時間（３月17日）

コトリカフェ店主　　八木　みちる　様
まいにち温泉気分♨温泉天国別府に暮らす～温泉観光地の地域活性化の事例～

３



国際ロータリー第2720地区  大分東ロータリークラブ
創 立 昭和38年３月６日
例 会 日 毎週木曜日・12時30分
例 会 場 トキハ会館４Ｆ「つばきの間」
会 長 瀬口　清文
幹 事 前田　修二
事 務 所 〒870-0021

大分市府内町1-2-15
（トキハ会館４Ｆ）
TEL532-0611　FAX532-8386

ホームページ http://www.higashi-rc.com/
メールアドレス oitahigashirc@mist.ocn.ne.jp

委員会 委員長 副委員長 委員
管理運営総括 前田　修二
ＳＡＡ・出席 毛受　宏之 佐藤　純也 川崎　栄一
広報・公共イメージ 由見　真治朗 野田　直宏 松本　定重

親睦活動 木許　一夫 大西　章泰 岩崎　哲朗・城内　和敏・高尾　真之・
木暮　賢児・服部　剛・柳原　達也・柏木　義孝

プログラム 園田　浩二郎 那賀　圭介 角山　光邦
会員増強・職業分類・会員選考 森　嘉隆 佐藤　佳郁 全会員

奉仕活動総括 瀬口　清文
職業奉仕 松本　定重 幾留　秀樹 平岩　禎一郎・織部　和宏
社会奉仕 佐藤　佳郁 後藤　哲憲 岡村　邦彦
青少年奉仕 阿部　克哉 木暮　賢児 前田　修二・佐藤　宝恵
国際奉仕・米山記念奨学会 小嶋　一範 竹内　崇
ロータリー財団 佐藤　泰則 三島　麻衣 挾間　直己

地
区
委
員

委員会・役職 氏名
国際奉仕委員会委員長 小嶋　一範

インターアクト委員会委員長 阿部　克哉
公共イメージ委員会委員 松本　定重

名誉会員
二宮　吉男
西島　世晃
河野　浩

創立60周年実行委員会委員長 佐藤　佳郁

（出席免除会員）
R歴＋年齢が85以上

平岩・織部・挾間・
角山・岩崎・岡村

理事

役　職 氏　名
会員増強・職業分類・会員選考委員長 森　嘉隆

職業奉仕委員長 松本　定重
社会奉仕・環境委員長 佐藤　佳郁
青少年奉仕委員長 阿部　克哉

国際奉仕・米山奨学会委員長 小嶋　一範
ロータリー財団委員長 佐藤　泰則
クラブ研修リーダー
（理事会オブザーバー）

阿部　克哉

副幹事（理事会オブザーバー） 高尾　真之

会計監査 佐藤　純也

2022 ～ 2023年　大分東ロータリークラブ組織

《理事会構成メンバー》

役員

役　職 氏　名
会長 菅　雅幸

副会長（管理運営総括） 前田　修二
直前会長（奉仕運営総括） 瀬口　清文

幹事 安藤　暢啓
ＳＡＡ 毛受　宏之
会計 城内　和敏

理事
広報・公共イメージ委員長 由見　真治朗

親睦活動委員長 木許　一夫
プログラム委員長 園田　浩二郎

ロータリーソング
四つのテスト

言行はこれに照らしてから

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか


